

Altenheim in Kursk braucht Hilfe

Ein Kursker Wohnheim für Alte und Behinderte will der Freundeskreis Witten-Kursk mit Hilfslieferungen unterstützen.

Das Heim wurde von den Vereinsmitgliedern besichtigt und als besonders förderungswürdig beurteilt. Eine Besuchergruppe aus Kursk, die sich zur Zeit in Witten aufhält, hat einen Brief des Heimleiters mitgebracht, in dem die am dringendsten benötigten Hilfsmittel aufgelistet sind. Im Heim fehlt es vor allem an Bettwäsche, Bettpfannen und Urinflaschen sowie Einwegartikeln wie Windeln, Vorlagen, Unterlagen oder Handschuhe.

Da die Kursker Gruppe am kommenden Sonntag ihre Heimreise antritt und im Bus noch Platz ist, bitten die Mitglieder des Freundeskreises die Wittener kurzfristig um Sachspenden.

Wer helfen möchte, kann sich an folgende Mitglieder wenden: Christa Thierig (Annen), ☎ 6 82 45, Christa Görlik (Bommern), ☎ 39 07 04, oder Marianne Pauls (Heven), ☎ 2 65 27.